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一 般  質  問  通  告  者  一  覧 
   平成３０年３月 

順序 氏   名 通   告   内   容 
 

１ 

 

牛 山 智 明 

１．信州パーキング・パーミット制度について 

（１）制度の内容について 

（２）利用証発行に係る費用について 

（３）介助者、福祉施設事業者に利用証を発行することは可

能か 

（４）対象者は利用証がなくても駐車可能か 

（５）市施設の協力施設は 

（６）駐車区画を整備する費用は 

（７）施設駐車場は基準数確保出来ているのか 

（８）市協力施設は、なぜ他市町村と比べ少ないのか 

（９）今後協力施設を増やす考えは 

 

２．水道料金値上げについて 

（１）水道料金 

（２）値上げの理由 

（３）根拠 

（４）滞納金額の影響 

（５）節約と値上げ 

（６）下水道料金の値上げについて 

（７）給水単価、供給原価について 

（８）水道事業の広域化について 

（９）事業を進めるに当たっての職員増員は 

（１０）能登、佐渡の状況 

 

３．消防・防災について 

（１）消防積載車の補助金について 

（２）消火栓設置条件について 

（３）活動服、防寒ジャンパー貸与について 

 

 

２ 

 

増 澤 義 治 

１．骨髄バンクドナー登録について 

（１）骨髄バンクドナー登録の現状について 

（２）骨髄バンクドナー登録への取り組み状況と課題につ
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いて 

（３）課題解決への取り組みについて 

 

２．薬物乱用防止に対する取り組みについて 

（１）当市の取り組みの現状 

（２）学校等での取り組みについて 

（３）各種団体の活動状況と支援体制について 

（４）今後協議会を立ち上げた場合の支援について 

 

３．新年度の教育方針について 

（１）総合教育会議について  

  ①過去の内容について 

  ②「第五次諏訪市総合計画後期基本計画の教育に関す

る施策をどう進めるか」について 

  ③未来創造ゆめスクールプラン基本構想への意見につ

いて 

 

４．一般社団法人諏訪観光協会への諏訪市の対応について 

（１）諏訪市の支援の仕方について 

（２）間欠泉センターへの事務所移転と指定管理について 

（３）湖山荘跡地の取得と諏訪湖周の駐車場について 

 

 

３ 

 

近 藤 一 美 

１．諏訪市の観光政策について 

（１）諏訪市のＤＭＯ（観光でまちづくり）について 

（２）人件費７００万円補助の目的と期待するもの 

（３）謎の国、諏訪の国の活動と今後について 

（４）霧ヶ峰のスキー場、リフト事業について 

（５）諏訪湖を活かしたまちづくりの推進について 

（６）立石公園大型滑り台の再開について 

 

２．ものづくり産業の振興について 

（１）ものづくり企業の景気動向・人材充足について 

（２）産業振興の支援と成果について 

（３）工場等立地促進助成金について 

①実績 

②目標 
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（４）設備投資に係る新たな固定資産税特例について 

 

３．諏訪市の地域包括ケアの取り組みについて 

（１）ライフドアの現在の活動状況と今後の課題は 

（２）条例公民館、老人福祉センター、とちの木広場の開館

時間について 

（３）開設１３年目のすわっこランドの入館者数の状況は 

（４）利用者はどこから来ているのか 

（５）すわっこランド運動用器具類の補充について 

（６）トレーニングルーム・プール利用料の受益者負担増の

進捗状況は 

 

４．諏訪市博物館「諏訪大昔情報センター」新設について 

（１）コンセプトは 

（２）まちづくりにつながる博物館へ 

（３）友の会の現状と会員増加対策 

 

５．最終処分場「事前調査」の早期着工について 

（１）調査費を２年連続使用していないが、平成３０年度も

予算計上するのか。計上する以上、事前調査を実施す

べきではないか 

（２）辰野町住民団体が反対している間は着工しない旨の言

明が報じられているが事実か。今後賛成してもらう具

体的目途、条件はあるのか 

 

 

４ 

 

伊 藤 浩 平 

１．自殺予防について 

（１）現状、推移について 

（２）国、県の取り組みについて 

（３）市の取り組みについて 

 

２．信州やまほいく認定制度について 

（１）認定制度の概要について 

（２）市内保育園の状況について 

（３）認定について 

 

３．教育機会確保法施行後の状況について 
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（１）不登校の状況について 

（２）県の取り組み状況について 

（３）市の方向性について 

 

４．ＩＣＴ活用について 

（１）庁内会議等でのタブレット端末活用について 

 

 

５ 

 

小 松 孝一郎 

１．市の子どもたちへの教育に対する市長の思い・考え方 

 

２．幼児教育についての基本的な考え方 

（１）私立幼稚園に対する市の関わり方 

（２）施設給付型幼稚園、認定こども園、小規模保育事業

について 

  ①国の「子ども・子育て支援新制度」に対する対応と

考え方 

 

３．未来創造ゆめスクールプラン「小中一貫教育」につい 

  て 

（１）地域懇談会の率直な印象と今後の進め方 

（２）小中一貫校として目指す諏訪独自の教育について 

 

４．新学習指導要領による英語教育・プログラミング教育 

（１）体制、進め方について 

 

５.子どもたちのスポーツを支える社会体育について 

（１）部活との関わり方 

（２）市のサポートについて 

 

 

６ 

 

水 野 政 利 

１．働き方改革について 

（１）諏訪市における働き方改革の取り組みの現状と今後の

取り組みについての所見は 

（２）多様な「働き方」の実現のため、全ての人が対象の待

遇格差の是正や学び直し教育の現状と課題は 

（３）働く人のスキルアップや再就職支援のための専門実践

教育給付金の活用状況と課題は 

（４）長野県が平成３０年度に取り組む「ウィメンズカレッ
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ジ」の概要と、女性の生き方・働き方の支援との連携

は 

（５）学校における働き方改革を進めるためのスクール・サ

ポート・スタッフや、部活動指導員の配置状況と課題

は 

（６）人生１００年時代を見据えた、男性の家庭や地域への

参画を促進する支援は 

 

２．認知症対策について 

（１）諏訪市の認知症総合支援事業の取り組みの現状と課題

   は 

（２）介護認定を受けていない高齢者の認知症の予防対策や

家族等の理解を広める対策は 

（３）軽度認知障害を適切な治療で回復させる対策は 

 

３．道路の無電柱化の推進について 

（１）諏訪市における道路の無電柱化の推進の現状と今後の

見解と課題は 

（２）平成３２年度に共用開始予定の柳並線道路整備事業に

対し、諏訪湖の眺望等を考慮した無電柱化を提言 

 

 

７ 

 

井 上   登 

１．水道料の値上げについて 

（１）値上げの背景 

（２）水需要減少の要因と対策 

（３）値上げ幅について 

（４）軽減策について 

（５）滞納問題 

 

２．「民泊」規制条例について 

（１）住宅宿泊事業法の目的 

（２）規制条例の必要性 

（３）観光政策 

（４）生活環境 

（５）諏訪市の対応 

 

３．未来創造ゆめスクールプランについて 
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（１）教育環境の変化 

（２）中一ギャップについて 

（３）小中一貫について 

（４）学校建設と補助金について 

（５）スケジュールと時代の変化 

 

 

８ 

 

小 林 佐 敏 

１．最新統計調査から見える行政の役割について 

（１）自然・社会動態増減の最新傾向と行政の考えは 

（２）景気動向と社会動態増への期待は 

（３）大学、高校卒業後の就職状況は 

（４）地域おこし協力隊活用について市の考えは 

  

２．「働き方改革」における、職員の勤務環境改善について

（１）職員の時差勤務の試行導入検討は 

（２）県実施の勤務間インターバル制度導入について、反応

と試験導入は 

（３）子育て世代のワーク・ライフ・バランス施策の推進は

（４）ノーマイカーデーと自転車デーの検討は 

 

３．カラス対策のその後について 

（１）鷹匠成果は 

（２）ドローン活用による成果検証は 

 

 

９ 

 

森 山 博 美 

１．諏訪市立小中学校再編基本構想検討委員会について 

（１）時期 

（２）目的 

（３）対象者 

（４）出席者 

（５）日時の具体化 

（６）準備期間 

 

２．審議会・委員会について 

（１）数・目的・設置の根拠 

（２）必要性と見直し 

（３）告知と関心度 

（４）委員の基準・規定・公募 
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（５）運営・報酬・時間 

（６）市民寄りの審議会について 

（７）審議会の見直しと今後 

 

３．高齢者の生活支援について 

（１）基本チェックリストについて 

（２）高齢者の移動手段について 

（３）日常生活の支援について 

（４）これからの支援の考え方について 

 

 
 
 


